

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 7
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates
des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte
am 30.01.2007

Sicherheit im innerstädtischen Bereich

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, gemeinsam mit der Polizei, ein Möglichkeit zu schaffen, dass in den Nachtstunden zwischen 23.00 und 1.00 Uhr verstärkt Fußstreifen in den Bereichen der Fußgängerzone und der Altstadt zum Einsatz kommen.

Begründung:

In der letzten Zeit häufen sich die Beschwerden von Anwohnern und Besuchern der Stadt, dass in diesem Zeitfenster zum einen

- die Belästigung durch Lärm (z.B. verursacht durch Personen, die Gaststätten verlassen oder durch Gaststätten, die sich nicht an die Lärmschutzregeln halten), und zum anderen
- die Belästigung durch größere Personengruppen, die sich in der Nachtzeit in der Fußgängerzone aufhalten und Passanten belästigen,

stark zugenommen hat.

Beschluss Nr. 0008

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.
Dezernat I z.K.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin